



Mitglieder der Wasserwacht präsentierten ihren neuen Eisrettungsschlitten



(Fotos: re) Franziska Bauer (l.) und Richard Nettinger (Mitte) beim Blutdruckmessen



Die kleinen Besucher konnten den Rettungswagen und seine Ausrüstung erkunden

Mächtig ins Zeug gelegt

Viel geboten beim Tag der offenen Tür im BRK-Heim

Moosburg. Die offizielle Einweihungsfeier des neuen BRK-Heimes in der Stadtwaldstraße war geladene Gäste vorbehalten, das Rote Kreuz wollte aber auch mit der gesamten Bevölkerung feiern und veranstaltete deshalb am Samstag einen Tag der offenen Tür. Und dabei war viel geboten, weil sich die BRK-Mitglieder mächtig ins Zeug legten. Einziger Wermutstropfen war das kühle und teils regnerische Wetter. Deshalb stieß die Veranstaltung am Vormittag nur auf mäßige Besucherresonanz. Doch das änderte sich am Nachmittag. Die Besucher konnten das frisch renovierte und erweiterte Heim besichtigen. Im Jugendrotkreuz-Gruppenraum im neuen zweiten Stockwerk erfreuten sich Kinderschminken und Wunden-

schminken großer Beliebtheit. Im Saal im ersten Obergeschoss bekamen die Gäste die Foto-Show vom Umbau zu sehen und konnten sich stärken. Besonders viel Mühe hatten sich die Kuchenbäcker gegeben, unter anderem gab es „BRK-Amerikaner“ und „BRK-Torte“. Überall sah man BRK-Mitglieder beim Stricken, sie fertigten kleine Mützen. Die ganze Moosburger BRK-Familie beteiligt sich an der Aktion „Das Große Stricken“ der Firmen Innocent und Rewe zusammen mit dem Deutschen Roten Kreuz. Jeder kann kleine Mützen stricken und an die Firma Innocent schicken. Ab 21. November werden bemützte Getränke in Rewe-Märkten verkauft, pro Flasche fließen 30 Cent an das Rote Kreuz. Im Saal war

zudem eine Vitrine mit bereits gestrickten Mützen aufgebaut. Diejenigen, die die Anzahl der Mützen in der Vitrine am besten schätzten, konnten Preise gewinnen. Nicht nur im neu renovierten BRK-Heim gab es viel zu erleben, sondern auch in der Gersten- und Hopfenhalle nebenan. Hier gab es Infostände, Gerätschaften und Fahrzeuge von BRK-Bereitschaft, Jugendrotkreuz und Wasserwacht zu bewundern. Besucher konnten sich kostenlos Blutdruck und Blutzucker messen lassen. Obendrein gab es für Kinder einen Spielparcours. Höhepunkte des Tages waren aber die Rettungsübungen, die durchgeführt wurden: Die Behandlung eines verletzten Radfahrers nach einem Sturz wurde simuliert. -re-



Am Stricktisch waren flinke Finger gefragt



Die BRK-Torte war der Hingucker am Buffet



Bei der Rettungsübung wurde ein gestürzter Fahrradfahrer versorgt



Gottseidank nur geschminkt

SONDERSEITEN & SONDERBEILAGEN

bieten gezielte und wertvolle Informationen für die Zeitungsleser und qualifizieren sich bestens für Ihre Anzeigenwerbung.

Durch ein passendes redaktionelles Umfeld erhalten Anzeigen in Sonderthemen einen hohen Beachtungswert. Nutzen Sie diese erfolgsversprechende Werbeform für Ihre Anzeigenschaltungen.

Über Themen, Termine und Möglichkeiten informiert Sie gerne unser Außendienst oder die Geschäftsstellen vor Ort. Fordern Sie unseren Sonderthemenplan an!

Anzeigenservice Landshut:
Telefon 0871/850-150

ZEITUNGSGRUPPE
Landshuter Zeitung / Straubinger Tagblatt

BEILAGENHINWEIS

Einem Teil unserer heutigen Ausgaben liegt ein Prospekt bei.

ZEITUNGSGRUPPE
Landshuter Zeitung / Straubinger Tagblatt

Auch Ihre private
KLEIN-ANZEIGE

- führt
- schnell
- zum Ziel!

ZEITUNGSGRUPPE
Landshuter Zeitung / Straubinger Tagblatt

Die Freisinger Bank präsentiert ihren Mitgliedern und Kunden:

Oliver Kahn

„Die Philosophie der Nummer 1“

Vortrag · Interview · Autogrammstunde mit Buchsignierung

Dienstag, 18.10.2011
Luitpoldhalle Freising
Beginn 19.00 Uhr
Einlass 18.30 Uhr

Jetzt Tickets sichern!

Karten ab sofort kostenlos erhältlich in allen Geschäftsstellen.

Freisinger Bank eG

Volksbank-Raiffeisenbank